

Meine Lieben! Pack längst Pferde solle ich
durch von mir nicht einmal ein Lebenszeichen haben.
Es geht uns gut und ich habe nur dir eine Bitte, kann
nur durch uns den Jungen. Ich habe die fast Hoffnung
dass es ihm gut geht. Sagt viele für ihn, falls wir
dann nicht in so Lage sind. Willst du wirklich
gibt es nicht. In Lübeck galt das eben vorher
nicht. Es kann jetzt seit 14 Tagen mit einem
gebrochenen Fuß, zwei Mittl. haben sie jetzt Freiheit,
und für uns gibt es dadurch viel Trost, was
ich als solc unerwartet auf mich gefühlt, viele waren
dadurch weniger zum Nachdenken gebracht. Hier bin
ich Elter flankiert ich mich aus. Die Besichtigung
und Erholung fühlte so hier nichts Krankenfach war
hier bei uns. Sie ist noch nie ganz allein
in so Stück. Es ist absehbar wir sind Patrik in so
Viele von Ihnen. Nun Schiffs für heute. Willst du
findest Ich meine Bilder inhaltlos. aber was soll
ich durch schicken? Ich will, sagst du doch gut
für dich. Hoffentlich schen wir uns noch einschließlich
weiter. Der Lübecker und heißt auch hier

Herford, 23/11. 41.

Meine Lieben alle!

Wir sind über Wochenende zu den
Eltern nach Herford gefahren und
verleben hier einige schöne Tage.
Selbstverständlich stehen wir alle unter
dem Eindruck des augenblicklichen Ge-
schehens und haben wir nur eine Hoff-
nung, dass die alten Eltern in
Herford bleiben können. Vorläufig
geht es ihnen und auch uns gut
und es ist alles unverändert. Heute
morgen Tag war auch der Freundskatharina
hier, die Vater untersucht hat. Er
war mit Vaters Gesundheitszustand
ganz zufrieden. Hoffentlich kommt der
uns bald wieder über und taucht
auf. Wir hoffen, dass er auch später
für ihn sorgen wird. Mit herzlichen
Grüßen & Küssen im Lich bestellt

Dein Bernhard